

BIG ISSUE

Mattirowalie Cup 3 Resmi Dibuka Kades Muh Hamzah, FC Pujananting Group Jadi Tamu Kehormatan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.BIGISSUE.ID

Aug 18, 2022 - 18:56



Pembukaan Mattirowalie Cup 3 tahun 2022

BARRU- Pertandingan sepak bola antar club Dusun Mattirowalie Cup 3 kembali dibuka oleh kepala Desa Mattirowalie Muh Hamzah di Lapangan Petta Makka

lokasi latihan Sekolah Sepak Bola (SSB) Dusun Parenring, Desa Mattirowalie, Kecamatan Tanete Riaja, Kabupaten Barru, provinsi Sulsel. Kamis sore (18/8/2022).

Di Tanete Riaja persepak bolaan akan semakin maju adanya SSB Mattirowalie yang menerima siswa untuk belajar bola secara gratis yang dibina oleh salah seorang anggota polri berpangkat Ajun Inspektur Polisi Dua bersama tim pengajar lainnya.

Aipda Astahir pada kesempatan ini mengurai tentang SSB Mattirowalie yang dibinanya sudah banyak perkembangan siswa bolanya hingga saat ini sudah ada yang lolos ke jawa sekolah bola.



"SSB kita saat ini banyak perkembangan, sekertaris sudah ada, lapangan tempat latihan kita ada, saat ini kita patut berbangga kepada SSB Mattirowalie diantara semua siswa salah seorang anak SSB lolos sekolah lanjutan bola ke Jawa," urai Aipda Astahir selaku pendiri sekaligus pembina SSB Mattirowalie.

Lanjut Kades Mattirowalie Muh Hamzah diakhir masa jabatannya sebagai kepala Desa membuka secara resmi Mattirowalie Cup 3 dalam sambutannya mengurai banyak tentang perkembangan pembangunan desa Mattirowalie melalui ADD diantaranya lapangan sepak bola yang ditempati laga tanding bola Mattirowalie Cup 3.

"Dari sebelumnya Mattirowalie tidak punya lapangan sepak bola akhirnya saya selaku kepala desa mampu berpikir dan berupaya adakan lapangan sepak bola dan akhirnya lapangan inilah hasilnya yang tanahnya di hibahkan dari tanah warga setempat. Hari ini saya selaku kades resmi kita buka pertandingan sepak

bola Mattirowalie Cup 3," ucap Muh Hamzah selaku kades akhir masa jabatan.



Penting diketahui, Pada pembukaan Mattirowalie Cup 3 seru dengan kesediaan salah satu tim sepak bola sebagai tamu kehormatan yakni FC Pujananting group hadir undangan pembukaan dan sekaligus mengisi permainan pembukaan sepak bola laga Mattirowalie Cup 3.

"Kami semua bangga dan berterima kasih atas kehadiran tim FC Pujananting group untuk mengisi pembukaan permainan sepak bola Mattirowalie Cup 3," tutur Muh Hamzah.

Giat rangkaian pembukaan diakhiri dengan doa dan babak pengisian awal nampak langsung dipertemukan FC Pujananting group melawan All star Mattirowalie dan berhasil dimenangkan dari FC Pujananting group dengan Skor 2-1.

(Hasyim)